
 
 
 

NOTA DE IMPRENSA 
 

Duarte Freitas quer Região tão beneficiada no próximo quadro de apoio 
como no atual 

 
O presidente do grupo parlamentar do PSD/Açores afirmou hoje que a Região deve ser “tão 
beneficiada” no próximo quadro comunitário de apoio (2021-2027) como foi no atual (2014-
2020), independentemente do resultado das negociações entre Portugal e a Comissão Europeia. 
 
“Aquilo que queremos verdadeiramente é que, seja qual for [o resultado da] negociação em 
Bruxelas, os Açores saiam tão beneficiados como saíram no atual quadro comunitário de apoio”, 
disse Duarte Freitas, na Assembleia Legislativa dos Açores. 
 
O líder dos social-democratas lembrou que em 2013, na negociação do atual quadro 
comunitário de apoio (2014-2020), os Açores tiveram um aumento de verbas, apesar de 
“Portugal ter perdido 9,7 por cento” dos fundos comunitários. 
 
“Na altura, os Açores até tiveram mais verbas, porque a negociação dentro do país foi favorável 
à Região, apesar da ‘Troika’ e do tão diabolizado governo da República do PSD/CDS-PP”, 
recordou. 
 
Duarte Freitas sublinhou ter a expetativa de que as negociações do próximo quadro financeiro 
(2021-2027), “primeiro em Bruxelas e depois no país, resultem, pelo menos, como resultaram 
no atual quadro (2014-2020)”. 
 
“Estão reunidas todas as condições para que os Açores consigam um bom resultado”, 
considerou. 
 
O presidente do PSD/Açores falava no debate sobre um projeto de resolução apresentado pela 
maioria socialista sobre as negociações do próximo quadro comunitário de apoio, tendo a 
bancada social-democrata votado favoravelmente a iniciativa. 
 
“O grupo parlamentar do PSD esteve, mais uma vez, ao lado dos órgãos de governo próprio dos 
Açores, na defesa dos interesses da Região e de uma boa negociação dos fundos comunitários”, 
frisou. 
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